

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 1. Dezember 2023

Mainhausen baut Elektro-Flotte aus

Bürgermeister Simon: E-Fahrzeuge haben sich im Arbeitsalltag bewährt / EVO stellt Autos zur Verfügung

Was 2017 als Test begann, hat sich im Arbeitsalltag längst bewährt: Daher setzt die Gemeinde Mainhausen das Leasing von Elektrofahrzeugen mit der Energieversorgung Offenbach AG (EVO) fort und tauscht drei ihrer fünf E-Fahrzeuge gegen Neufahrzeuge der Marke Nissan aus. Zudem erhält sie einen weiteren Nissan, so dass ihre Fahrzeugflotte auf insgesamt sechs strombetriebene Dienstwagen anwächst.



EVO-Vorstandsvorsitzender Dr. Christoph Meier und Bürgermeister Frank Simon

„Wir sind mittlerweile überzeugt von den Leistungen der E-Fahrzeuge, die sich im Arbeitsalltag hervorragend bewährt haben“, urteilte Mainhausens Bürgermeister Frank Simon bei der Fahrzeugübergabe. Aus diesem Grund wolle die Gemeinde den eingeschlagenen Weg der Elektrifizierung ihrer Dienstfahrzeuge mit der EVO fortsetzen.

Nach Worten des EVO-Vorstandsvorsitzenden Dr. Christoph Meier ist der Leasing-Vertrag über drei E-Fahrzeuge der Marke Renault ausgelaufen, die nun als Gebrauchtwagen in den Fuhrpark seines Unternehmens übergehen. Die neuen Fahrzeuge für Mainhausen seien ebenfalls mit Werkstatteinbauten ausgerüstet, so dass sie als Hausmeisterfahrzeuge eingesetzt würden. Für die Gemeinde stünden außerdem mit zwei elektrischen „VW E-up!“ noch zwei kleinere Fahrzeuge zur Verfügung, deren Leasing-Vertrag noch laufe.

Ihren Strom beziehen die Dienstfahrzeuge von den Ladesäulen am Rathaus Mainflingen. Weitere Ladesäulen

befinden sich auf dem Parkplatz an der Rheinstraße und der Brüder-Grimm-Straße. „Damit E-Mobilität auch wirklich Sinn ergibt, kommt bei unseren Ladesäulen ausschließlich EVO-Ökostrom zum Einsatz“, sagte Dr. Meier. Insgesamt betreibt die EVO in der Gemeinde Mainhausen sieben Ladepunkte für E-Fahrzeuge im öffentlichen Raum.

Die Gemeinde kooperiert mit der EVO bereits seit einigen Jahren bei der Elektromobilität. Neben dem Leasing von elektrischen Dienstfahrzeugen sowie dem Bau und dem Betrieb von öffentlichen Ladesäulen hatte die EVO auch ein elektrisches Lastenrad für den Campingplatz und die Badeseen Mainhausen übergeben. Das Lastenrad wird vor allem für Fahrten und Transporte zur Verwaltung, den Badeseen und dem Campingplatz genutzt. An der Straße „Am See“ soll im kommenden Jahr eine Doppelladesäule mit vier Ladepunkten in Betrieb genommen werden.